

Ecolorando au collège St Joseph- Peyramale

les élèves de 6^{ème} racontent

Pourquoi as-tu voulu participer à Ecolorando ?

C'est une autre façon de faire du sport. On peut marcher et en plus ramasser des déchets. C'est bien pour la nature et puis ça montre l'exemple aux adultes.

Evan

Qu'est-ce que tu aimes dans ce genre de sortie ?

On apprend à connaître de nouvelles personnes et on apprend à protéger la nature. On montre l'exemple aux autres et avec les autres. Et on le fait en étant encadrés par des grands qui nous expliquent.

Noélie

Où avez-vous été hier ?

Combien de kilos avez-vous ramassés ?

196 kg. On a trouvé des plastiques de pipettes, vers Anclades au Pic du Jer, c'était impressionnant. Il y avait Thomas, Cormac et Elisa, des anciens élèves de Peyramale qui sont étudiants maintenant. C'était sympa de partager et de parler avec eux.

Noham

Faites-vous attention à ce que vous ramassez ?

Oui, nous faisons attention car c'est important de savoir ce qu'il y a sur la planète pour évoluer et ne plus jeter ce genre de déchets.

On met tout le plastique ensemble et le verre dans une poche spéciale.

Nina et Nathan

Montaine

Pourquoi trouves-tu intéressant de participer à Ecolorando ?

Ca me tient à cœur pour montrer aux générations suivantes des actions importantes, même si c'est une petite part de déchets ramassés par rapport au poids de tout ce qui est dispersé sur la planète.

Pour moi, chaque geste, chaque action montre notre intérêt pour notre environnement.



Diana et Mélissa

Pourquoi est-il important de ramasser des déchets ?

Pour moi, c'est très bien de faire cette action car quand on voit ce que vit notre planète, nous voulons plutôt l'aider que la détruire. Je suis contente et fière de vivre cette expérience malgré mon jeune âge et je remercie le collège pour cette chance.

Maya

Que deviennent les déchets que vous ramassez ?

Les camions poubelles de la ville de Lourdes viennent les chercher pour les transporter à la déchetterie où ils sont triés et recyclés pour fabriquer de nouveaux objets.

Mathilde

Où êtes-vous allés ?

Les classes vont dans différents endroits de Lourdes. C'est notre ville et on est contents de pouvoir s'y promener en sachant que c'est propre. Des classes ont été au bois de Lourdes et sur la Voie Verte. On marche beaucoup mais ce n'est pas fatigant !

Paul

Mahé

Comment as-tu trouvé la sortie « ramassage des déchets » ?

C'était bien. J'aime être dans la nature et, en plus, on fait quelque chose de positif. Ça change, on fait du sport tout en étant utile et en montrant l'exemple.

Qu'est-ce que vous avez ramassé le plus ? Quels déchets vous ont surpris ?

Aujourd'hui, on a trouvé une énorme barre de fer. L'autre jour, ils ont même trouvé un pneu.

Mais le plus écœurant, c'est le nombre de canettes de bière ou de bouteilles de verre que l'on peut trouver ! Les gens font n'importe quoi. C'est pourtant simple de les mettre dans une poubelle.

Est-ce que cette expérience t'a fait réfléchir et changer tes habitudes quotidiennes concernant les déchets ?

Oui, je fais plus attention à trier et on jette moins de déchets dans la cour de récréation. Ça nous aide à respecter la nature.

Paul

Quand je vais me promener avec ma mère le mercredi après-midi, on emporte un sac poubelle. Comme ça, on ramasse aussi des déchets dans mon village.

Oihana

